



ICF München e.V.
Konstantin Fritz
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Arnulfstraße 56
80335 München
T. +49 157 7385 4408
presse@icf-muenchen.de
www.icf-muenchen.de

Presseinformation
16.03.2025

AmoreXperience im Showpalast München begeistert Tausende und stärkt Ehen

„Amore“ im Showpalast München stärkt Ehen – in einer Zeit, in der fast jede zweite Ehe in Deutschland in die Brüche geht. Unter dem Motto „Stürmische Liebe“ erleben knapp 1600 Männer und Frauen vor Ort das Feuerwerk zu Partnerschaft und Beziehung. Live auf YouTube sind um die 20.000 Personen mit dabei.



Das Ehe-Event „AmoreXperience 2025“ begeisterte Tausende Paare aus Deutschland, Österreich und der Schweiz – ob live im Showpalast München oder per YouTube-Stream. Unter dem Motto „Stürmische Liebe“ drehte sich alles darum, wie Ehepaare ihre Liebe vertiefen und ihre Verbindung stärken können.

In fünf inspirierenden Sessions mit Tobias und Frauke Teichen, Leo und Susanna Bigger, Hartmut und Christiane Reibold und andern

erhielten die Teilnehmer wertvolle Impulse zu Partnerschaft, ergänzt durch praxisnahe Workshops zu Themen wie Sexualität, gelingender Kommunikation und dem Umgang mit Manipulation in Beziehungen. Doch nicht nur inhaltlich hatte das Event viel zu bieten: Das weitläufige Gelände lud zu besonderen Erlebnissen ein – vom entspannten Unplugged-Konzert über eine Silent Disco bis hin zu einem Salsa-Kurs. Beim Eisstockschießen konnten Paare spielerisch ihre Teamfähigkeit testen, während die Weinlounge zum entspannten Austausch bei edlen Tropfen einlud.

Hinter diesem einzigartigen Erlebnis stand ein beeindruckendes Team: Über 400 meist ehrenamtliche Helfer sorgten mit unermüdlichem Einsatz dafür, dass die „AmoreXperience 2025“ zu einem unvergesslichen Highlight für alle Teilnehmenden wurde.

VORSTAND TOBIAS TEICHEN (1. VORSITZENDER)
CLEMENS LUTTER (2. VORSITZENDER)
STEFFEN EICHE (3. VORSITZENDER)

SPENDENKONTO HYPOVEREINSBANK
IBAN: DE90 7002 0270 0660 7270 19
BIC: HYVEDEMMXXX

ICF-MÜNCHEN E.V.
VEREINSREGISTER VR18777
SITZ MÜNCHEN



Die AmoreXperience war ein inspirierendes Event, das Ehepaare dazu ermutigte, ihre Beziehung neu zu entdecken und zu stärken. Im Mittelpunkt stand die Erkenntnis, dass die Ehe nur dann ein Ort der Liebe bleibt, wenn sie auch ein Ort der Freiheit ist. Die Teilnehmer erlebten, wie wichtig es ist, den Partner als den wichtigsten Menschen im Leben wertzuschätzen, das Herz zu öffnen und alles miteinander zu teilen.

Das Event half vielen Paaren, festgefahrene Muster zu erkennen und bewusst aufzubrechen. Sie wurden ermutigt, sich aktiv füreinander zu entscheiden, sich gegenseitig in ihrer Unvollkommenheit anzunehmen und echte Zuwendung zu leben. Denn Liebe braucht Freiheit, und wahre Nähe entsteht durch Respekt und Achtsamkeit.

Ein besonders bewegender Moment war die Auseinandersetzung mit dem Thema emotionale Treue. Die Teilnehmer reflektierten darüber, was passiert, wenn sich negative Gefühle zwischen zwei Partnern drängen, und lernten, wie wichtig es ist, offen darüber zu sprechen und den Ursachen auf den Grund zu gehen.

Die AmoreXperience hinterließ bleibende Impulse für eine Ehe, die von Vertrauen, Freiheit und tiefer Verbundenheit geprägt ist.

Alle Sessions kann man kostenlos auf dem YouTube-Channel von ICF München (www.youtube.com/icfmuenchen) nachschauen. Alle Sessions wurden simultan in die Deutsche Gebärdensprache übersetzt. Auch diese Videos findet man kostenlos auf dem YouTube-Channel von ICF München.

2026 findet die „AmoreXperience“ am 06. und 07. Februar unter dem Motto „Let your love grow“ statt. Tickets sind bereits jetzt mit Frühbucherrabatt für 109 Euro pro Person unter www.amorexperience.de erhältlich.

Informationen:

Veranstalter der „AmoreXperience“ ist ICF München e.V.

Kostenlose Liveübertragung auf dem YouTube Channel „ICF München“

Simultanübersetzung: Englisch, Gebärdensprache

Informationen auf www.amorexperience.de

Die International Christian Fellowship (ICF) München ist eine lebendige und weltoffene Kirchengemeinde mit dem Ziel, Menschen in München und darüber hinaus zu inspirieren und ihnen zu helfen, eine starke Beziehung zu Gott aufzubauen. ICF München veranstaltet regelmäßig Events und Aktivitäten, um Menschen jeden Alters und Hintergrunds zu erreichen und zu ermutigen. ICF München hat Sonntag für Sonntag 4.000 Besucher, zehntausende Menschen klicken regelmäßig die Podcasts der Predigten. Information: www.icf-muenchen.de / www.youtube.com/user/icfmuenchen / www.instagram.com/icfmuenchen

Pressekontakt:

VORSTAND TOBIAS TEICHEN (1. VORSITZENDER)
CLEMENS LUTTER (2. VORSITZENDER)
STEFFEN EICHE (3. VORSITZENDER)

SPENDENKONTO HYPOVEREINSBANK
IBAN: DE90 7002 0270 0660 7270 19
BIC: HYVEDEMMXXX

ICF-MÜNCHEN E.V.
VEREINSREGISTER VR18777
SITZ MÜNCHEN



Tobias und Frauke Teichen, Leiter der AmoreXperience



Konstantin Fritz, Pressesprecher ICF München

0157-73854408 | presse@icf-muenchen.de | www.icf-muenchen.de/presse

VORSTAND TOBIAS TEICHEN (1. VORSITZENDER)
CLEMENS LUTTER (2. VORSITZENDER)
STEFFEN EICHE (3. VORSITZENDER)

SPENDENKONTO HYPOVEREINSBANK
IBAN: DE90 7002 0270 0660 7270 19
BIC: HYVEDEMMXXX

ICF-MÜNCHEN E.V.
VEREINSREGISTER VR18777
SITZ MÜNCHEN